

LO ANUNCIA ANDRÉS ATAYDE

Alianza total del PRI, PAN y PRD por CDMX

No solo se perfilan por la jefatura de la Ciudad de México, sino también por el Congreso

n la Ciudad de México, PRI, PAN y PRD irán en alianza no sólo para la Jefatura de Gobierno local sino también en todos los distritos, para alcanzar la mayoría simple en el Congreso de la CDMX, aseguró el presidente de Acción Nacional en la capitalino, Andrés Atayde Rubeolo.

Asimismo, dio a conocer que los tres partidos siguen negociando y en breve darán a conocer los acuerdos para definir el método de elección de sus aspirantes a los cargos de elección que estarán en disputa en 2024.

Y aunque al interior de los partidos hay divisiones y fracturas, el panista insistió en la importancia de ir en una alianza total, para poder tener mayores posibilidades de ganar la mayoría en el Congreso de la Ciudad de México, pues en 2021 hubo alcaldías y distritos en los que los partidos fueron por separado.

"La idea es que, a diferencia de lo que ocurrió en 2021, fueron las menos, pero hubo alcaldías y hubo distritos locales en los que fuimos de manera separada, que para el proceso electoral del próximo año hagamos mucha política, mucho esfuerzo, de tal manera que vayamos juntos en todo, con el objetivo de ya no solamente equilibrar, sino de tener por lo menos mayoría simple en el Congreso de la CD-

MX ". Por lo que se refiere al anuncio del diputado Gonzalo Espina de que un grupo de panistas de que conformarán un movimiento conocido como Ola Azul a favor de Claudia Sheinbaum, dijo que están en su derecho de hacer lo que consideren conveniente, pero adelantó que ya está abierto un proceso de expulsión contra el legislador local.

Además, aseguró que todas las encuestas serias indican que el Frente tiene todas las posibilidades de ganar la Ciudad de México en el 2024, para terminar con los malos gobiernos de Morena, pues más de la mitad de los capitalinos saben que Morena no sabe gobernar.

Agregó que además a partir de este lunes arrancó una nueva etapa con miras al 2024, la construcción de un proyecto de ciudad mirando hacia el futuro y que permita terminar con los malos gobiernos.

Informó el inicio de los Foros Futuro CDMX, para escuchar la opinión y propuestas de especialistas y activistas de la sociedad civil organizada.

Aunque en la definición de las candidaturas entre los partidos políticos hay un preacuerdo para que sea el PAN el que "lleve mano" en la definición del candidato en la Ciudad de México. Entre los aspirantes que más se mencionan por parte de este partido están el alcalde Benito Juárez, Santiago Taboada, quien incluso

fue destapado por el presidente Andrés Manuel López Obrador; la alcaldesa en Álvaro Obregón, Lía Limón y la senadora Kenia López Rabadán.

Los tres partidos siguen negociando y en breve darán a conocer los acuerdos para definir el método de elección de sus aspirantes a los cargos de elección





otel ovaciones

Andrés Atayde Rubeolo ratifican que van en alianza por la CDMX.

